



LA CARTE DE LA TERRASSE, ÉTÉ 2019

ouvert de 19h30 à 21h30,
du mercredi au dimanche

Il était un poète qui écrivit un livre sur la Provence ; *La cuisine Provençale de tradition populaire*, et auquel nous dédions aujourd'hui tous nos menus.

En nous rappelant que la cuisine digne de ce nom est toujours l'expression d'une terre bien définie, René Jouveau sut nous inspirer, nous guider et nous rappeler que la Provence est un pays pauvre où la splendeur exalte avant tout la simplicité et la grandeur.

« La cuisine provençale est une grande dame qui, par coquetterie supérieure, ne se débarrasse jamais de son tablier. Elle est un acte essentiel qui mène au plaisir de partager à nos tables. »

Parce qu'il n'est de meilleur connaisseur de viande ou de légumes que le berger ou le jardinier, meilleur amateur de gibier ou de poisson que le chasseur ou le pêcheur, un grand merci à ceux sans qui nous ne pourrions rien ; Olivier Bardoux, Madame Fleury, Le Domaine de Jasson et tous les autres que nous ne pouvons citer.



menu La Terrasse
entrée, plat, dessert

92 €

fromages de Madame Fleury, Bergerie La Pastourelle
supplément de 25 €

menu Les Roches Rouges
entrée, poisson, viande, fromages, dessert

132 €

illustrations de Mas-Felipe Delavouët



LA CARTE
DE LA TERRASSE,
SUMMER 2019

open from 7.30pm to 9.30pm,
from Wednesday to Sunday

Once upon a time, there was a poet who wrote a book about Provence, titled *La cuisine Provençale de tradition populaire* [Provençal cuisine of popular tradition]. We dedicate all of our menus to the author.

In reminding us that any cuisine worthy of its name is always the expression of a well-defined area, René Jouveau knew how to inspire us, guide us and remind us that Provence is a poor country where splendour exalts simplicity and greatness.

“Provençal cuisine is like a great lady who, through extreme vanity, never takes her apron off. Cooking is an essential part of our lives that gives us the pleasure of sharing at our table”.

As there is no better meat or vegetable connoisseur than a farmer or a gardener, no greater game or fish enthusiast than a hunter or a fisherman, we'd like to thank those who we couldn't work without ; Olivier Bardoux, Madame Fleury, Le Domaine de Jasson and all of the others that we cannot mention here.



menu La Terrasse 92 €
starter, main, dessert

cheeses from Madame Fleury, Bergerie La Pastourelle
supplement of 25 €

menu Les Roches Rouges 132 €
starter, fish, meat, cheeses, dessert

illustrations by Mas-Felipe Delavouët